

# *Le Parlement centraméricain et Cuba plaident en faveur d'une collaboration renforcée*

---



## **Le Parlement centraméricain et Cuba plaident en faveur d'une collaboration renforcée**

La Havane, 5 sept (RHC) Le ministre cubain de la Santé publique, José Ángel Portal Miranda, et le président du Parlement centraméricain (Parlacen), Amado Cerrud Acevedo, ont procédé mardi à un échange de vues sur les possibilités de coopération dans la région.

Au siège du ministère de la santé publique, Amado Cerrud a reconnu les compétences de Cuba et de son système de santé face à la pandémie du virus COVID-19, grâce à l'utilisation de la technologie et de l'innovation dans les soins médicaux et à l'utilisation de ses propres vaccins.

Le parlementaire a déclaré que, dans le même contexte, les nations d'Amérique centrale et des Caraïbes n'ont pas réussi à développer des immunogènes et ont dépendu des sociétés pharmaceutiques.

Il a également souligné les compétences de l'île face au blocus économique, commercial et financier imposé par le gouvernement des États-Unis, et a exhorté au renforcement des relations avec Cuba.

Le député a appelé à rechercher des alliances qui offrent des opportunités à l'Amérique centrale et à la République dominicaine et, par le biais de la Commission de santé Parlacen, à assurer le suivi des accords de travail.

Au cours de la réunion, José Angel Portal a évoqué la structure du système national de santé, la formation des médecins, des infirmières et des spécialistes, ainsi que le développement de la biotechnologie.

Il a souligné l'histoire de la collaboration sanitaire soutenue par la nation antillaise en Amérique centrale et la formation de professionnels à l'École latino-américaine de médecine (ELAM).

En ce qui concerne le blocus étatsunien, elle a souligné l'impact significatif qu'il a sur le système de santé et les soins médicaux à la population, d'où la volonté politique d'obtenir ses propres vaccins, ventilateurs pulmonaires et produits innovants pour faire face à la pandémie.

La docteure Ileana Morales Suárez, directrice de la science et de l'innovation technologique, a rendu compte du développement de médicaments innovants tels que les interférons, le peptide Jusvinza et les vaccins.

Elle a également évoqué l'élaboration d'une stratégie basée sur la recherche des cas, le traitement précoce et opportun, principalement avec des médicaments cubains, et le suivi des séquelles.

Le Dr Francisco Durán García, directeur national de l'épidémiologie, a indiqué que le Programme national d'immunisation a été maintenu parallèlement à la vaccination contre le SRAS-COV-2. (Source : ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/333227-le-parlement-centramericain-et-cuba-plaident-en-faveur-dune-collaboration-renforcee>



**Radio Habana Cuba**